

El accidente se produjo el pasado lunes, sobre las 15:00 hs, cuando la familia del pastor David Araguàs y su esposa Elena regresaban con cuatro de sus cinco hijos del centro de campamentos de la Iglesia Evangélica de Hermanos, en Toral de los Guzmanes (León) a su hogar en Cataluña.



Trágico accidente. La imagen muestra el momento del accidente captada por un conductor / SoriaNoticias.com

(Redacción, 12/04/2018) El trágico accidente sufrido este lunes por la familia Araguàs, muy queridos y conocidos miembros de la Iglesia Evangélica de Esparraguera, provincia de Barcelona, ha causado un gran impacto en la comunidad evangélica en España que, a través de las redes sociales se ha movilizado para expresar su solidaridad, sus condolencias y sus oraciones a favor de la familia.

La confirmación esta madrugada por parte de la familia, de que la joven Lluna había partido finalmente a la presencia del Señor tras 72 horas de lucha por su vida, ha multiplicado las expresiones de dolor, solidaridad y esperanza cristiana.



... una familia evangélica de Burgos, que en el día de hoy sufrió un accidente...

